

Reflejan mercados financieros la debilidad económica en EU (El Financiero 08/12/08)

Reflejan mercados financieros la debilidad económica en EU (El Financiero 08/12/08)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 8 de diciembre de 2008 . Las serias preocupaciones por la debilidad de la economía estadounidense, luego de las frágiles cifras sobre actividad económica y principalmente de su mercado laboral, llevaron a que el mercado accionario en México registrara pérdidas, al igual que el resto de las bolsas en el mundo. Asimismo, la incertidumbre sobre la aprobación del programa de rescate a las empresas automotrices en EU sigue afectando al Índice de Precios y cotizaciones (IPC), dada la elevada importancia que representa la viabilidad de ese sector estadounidense para la economía de México. El IPC de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) se ubicó en las 20 mil 81.83 unidades, registrando una disminución semanal de 2.21 por ciento. El mercado accionario mexicano, representado por este índice, reporta en lo que va del año una pérdida acumulada de 32.01 por ciento en pesos y de 46.05 por ciento en dólares. Al cierre de la jornada del 5 de diciembre, el tipo de cambio para hacer frente a obligaciones se colocó en 13.7567 pesos por dólar, reflejando un incremento de 43.42 centavos en relación con el rango observado el 28 de noviembre. En lo que va de 2008, el tipo de cambio registra un nivel promedio de 10.9931 y una depreciación de 2.84 pesos, según datos del Banco de México. Mal y de malas Por su parte, el riesgo país de México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, se ubicó en 453 puntos base el viernes, diez puntos por arriba del rango reportado la semana pasada. Los mercados accionarios en EU cerraron con pérdidas, afectados por el grave deterioro de los indicadores económicos que siguen señalando que la crisis se ha profundizando aún más. En la siguiente semana, los mercados internacionales estarán atentos a las cifras estadounidenses de ventas pendientes de casas, balance fiscal, seguros de desempleo y, de manera destacada, balanza comercial, precios al productor, ventas minoristas y sentimiento del consumidor. En México, lo más relevante será la inflación de noviembre.